



Die Motorräder Dortmund feiert 30-jähriges Jubiläum. Bis Sonntag (8.3.) werden auf der Messe Neuheiten und Trends rund ums Motorrad vorgestellt. Ein Trend in diesem Jahr sind die Naked Bikes. Mit einem Händler sprechen wir über die Vorzüge dieses Motorrades.

Leadin

Bis Sonntag (8.3.) schauen Motorrad-Fans nach Dortmund. Dort läuft die 30. Ausgabe der nach Veranstalterangaben größten und ältesten Frühjahrs-Motorradmesse in Europa. Mehr als 500 Aussteller sind dieses Jahr dabei. Unser Reporter Bamdad Esmaili war in den Hallen unterwegs und hat nach Trends gesucht.